

Bupati Pesisir Selatan Laksanakan Sholat Idul Adha di Gor Ilyas Yakub Painan

Fernando Yudistira - PESEL.URBANESIA.ID

Jul 10, 2022 - 16:35



PESEL-Bupati Pesisir Selatan Drs. Rusma Yul Anwar, M. Pd di dampingi Sekretaris Daerah Mawardi Roska, S.IP menjalankan salat Idul Adha bersama ribuan warga di Gor Ilyas Yakub Painan. Minggu (10/07/2022).

Turut hadir Forkopimda Pesisir Selatan, Kepala OPD Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan. Dalam Salat Idul Adha tersebut, bertindak sebagai

Khatib. Drs. H. Abu Bakar Syarif, SH., MH. Dan Imam Ridwan, SE.

Dalam Kesempatan itu, Bupati Rusma Yul Anwar Menyampaikan hari ini merupakan hari yang bersejarah bagi kita umat Islam sedunia, karena pada hari ini ada tiga ibadah yang di lakukan oleh umat Islam Islam.

"Yakni Ibadah Haji, Ibadah Qurban dan Ibadah Sholat Idul Adha," ungkap Bupati

la melanjutkan, Hari ini kita merayakan idul adha atau hari raya qurban, terkandung makna yaitu adanya jiwa pengorbanan sebagai bentuk ketaatan umat beragama kepada Allah SWT.

"dengan momentum hari idul adha mari kita teladani sikap nabi ibrahim dalam berkorban, dengan keikhlasan berkorban semoga kita selalu menjadi seorang yang bersyukur," tuturnya

di tengah covid-19 yang masih belum berakhir, allah swt telah menguji kita kembali dengan munculnya wabah baru penyakit mulut dan kuku (pmk) yang melanda hewan peliharaan di beberapa wilayah di negara kita termasuk di kabupaten kuningan, hal ini tentunya sangat tidak kita harapkan terlebih halini terjadi di saat kita akan melaksanakan perayaan idul adha atau idul qurban.

Bupati juga mengatakan, perlu saya sampaikan pula bahwa, saat ini sebanyak 56 jamaah haji asal kabupaten Pesisir Selatan sedang melaksanakan ibadah haji di tanah suci, untuk itu kita doakan semoga saudara-saudara kita yang sedang melaksanakan ibadah haji diberikan kesehatan, kelancaran dan kemudahan dalam menempuh proses ibadah hajinya sehingga memperoleh derajat haji mabrur/mabruroh, serta bisa kembali ke tanah air dan berkumpul bersama keluarga dan kerabat.

" Pada akhirnya kita berharap semoga perayaan idul adha / idul qurban hari ini dapat membawa keberkahan, kemulyaan dan anugrah, sehingga kita semua memperoleh kemudahan dalam menjalani hidup di masa yang akan datang dalam bingkai kasih sayang menuju ridha allah swt.

akhirnya atas nama pemerintah daerah, pribadi, seluruh keluarga, serta forum koordinasi pimpinan daerah kabupaten Pesisir Selatan mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Adha/Idul Qurban 1443 H. semoga seluruh amal bakti kita dijadikan sebagai amal sholeh dihadapan Allah SWT. aamiin ya robbal alamin"
Tutup Bupati Rusma Yul Anwar. (rel)